

保護者通信 秋号（第10回）

2021年10月吉日

桜丘国際日本語学校事務局

10月になって、日本は四季の中の「秋」に入りました。

日本では、「天高く馬肥ゆる秋」ということわざがあります。

秋は空気も澄んでいて、空も高く感じられ、馬も肥えるような収穫の季節だという意味です。

みなさんの国では、秋に関することわざはありますか？



※写真は <https://biz.trans-suite.jp/22081> から引用

昨日、年に一度の「都道府県魅力度ランキング」の今年の結果が発表されました。みなさんがこれから通う桜丘国際日本語学校の所在地、東京は二年連続 4 位でした。学校で日本語を勉強しながら、東京周辺の人気観光スポットでも満喫できます。



(東京・浜離宮)

ちなみに、13年連続で魅力度ランキングの1位となっているのはどこだと思いますか。答えは、日本の一番北の大きい島、北海道です。今の日本では、コロナの感染状況は前よりだいぶよくなっていますので、これからみなさんが日本へ来たら、きっと日本中に自由に旅行できるでしょう。



※写真は <https://fj-com.co.jp/articles/47> 都道府県インバウンド/2217/から引用